



Eduardo Garrigues y Paul E. Hoffman, ayer en Derecho. | ALMEIDA

Eduardo Garrigues: “España tuvo un papel fundamental en la creación de Estados Unidos”

P.M.R. | SALAMANCA

El conflicto de España y EEUU por el hundimiento del Maine y la posterior pérdida de Cuba y Filipinas es un pasaje histórico tan manido que ha conseguido opacar otro no menos relevante. Se trata de la ayuda que prestó España a los entonces rebeldes americanos que lograron independizarse de Inglaterra para crear lo que hoy conocemos como los Estados Unidos. El prestigioso embajador, escritor e historiador Eduardo Garrigues acercó ayer este periodo de la historia a los estudiantes de la Facultad de Derecho dentro del seminario organizado por la Fundación Consejo España-EEUU.

“La ayuda española a la independencia de EEUU fue decisiva, aunque por diversas razones es bastante descono-

cida. En este seminario nos hemos ocupado también de un momento posterior no menos importante. Lo que España había conquistado a los ingleses en América fue reconocido en un tratado de 1783, que luego no fue respetado por los estadounidenses y eso creó una década de tensiones en la cuenca del Misisipi”, afirma Garrigues.

El embajador asegura que el balance general de las relaciones entre España y EEUU es positivo y por ello no cree que la presidencia de Trump complique esa buena sintonía de siglos. “Un presidente de EEUU a la larga se tiene que dar cuenta de ciertas realidades como que su país y Europa pertenecen al mundo occidental y eso no se puede borrar de un plumazo”, asegura.